

Mars 2016

### Les International Business Days Le Mans Un événement à vocation internationale dans le bassin manceau

15 et 16 juin, Technoparc du Circuit des 24 Heures - Le Mans (France)

**Les International Business Days Le Mans sont décidément un événement unique en leur genre. Uniques par leur concept qui combine harmonieusement business, sport automobile et gastronomie. Uniques par l'environnement dans lequel ils se déroulent : les 24 Heures du Mans auto, la plus prestigieuse et ancienne course d'endurance automobile du monde. Uniques par leur audience internationale et leur ancrage local.**

**Comme chaque année, cette convention d'affaires rassemblera de entreprises de toutes tailles françaises et étrangères. Mais cette année, peut-être plus encore que les autres, elle mettra en valeur l'innovation industrielle française avec une intervention du Cetim (Centre Technique des Industries Mécaniques) sur l'industrie du futur et le dynamisme économique du bassin manceau avec le groupe Class Tractor qui témoignera de son implantation réussie au Mans.**

Depuis leur création en 2008, les International Business Days Le Mans ont toujours été une vitrine de l'innovation technologique, tant dans les domaines des matériaux, des process que des produits. En témoignent les partenariats et contrats noués entre industriels au fil des éditions. Parmi les derniers exemples en date : le contrat que l'entreprise française Brightloop a signé avec Citroën Racing au sortir des IBD Le Mans 2014 pour la fourniture d'un convertisseur DC conçu sur mesure pour les véhicules de l'écurie française engagés dans la deuxième saison de Formule E.

Cette année, la dimension industrielle de l'événement sera encore plus marquée avec la présence inédite du Centre Technique des Industries Mécaniques, le Cetim qui a noué un partenariat avec l'organisation des IBD et viendra au Mans présenter sa vision de l'industrie du futur, au cours d'une conférence de 45 minutes.

Une occasion unique pour les entreprises de bénéficier de l'expertise unique de cette structure reconnue pour ses compétences en matière de technologie et d'accompagnement des entreprises sur le chemin de l'innovation.

#### **Les IBD, une vitrine pour le Mans et son tissu économique**

Les International Business Days sont la seule convention d'affaires dédiée au sport automobile en France et l'un des rares événements d'envergure internationale dans l'Ouest.

Au fil des éditions, cet événement est devenu une manifestation incontournable consacrée au sport automobile, comme il en existe déjà en Grande-Bretagne, en Allemagne, en Italie, en République Tchèque et aux États-Unis, avec, en outre, l'intention de faciliter la rencontre avec d'autres secteurs industriels à la recherche d'innovations technologiques ou ayant une expertise à offrir à la compétition automobile tels que l'aéronautique et le médical.

En acquérant une visibilité internationale, IBD Le Mans contribue au rayonnement et à l'attractivité du savoir-faire français, de la région tout en offrant aux industriels de nouvelles opportunités de développement, aussi bien en France qu'à l'export.

Cette convention d'affaires est une vitrine pour le Mans. Du point de vue économique tout d'abord puisqu'elle est un acteur d'attractivité pour l'économie sarthoise, avec l'apport d'affaires pour les entreprises, l'opportunités pour elles d'améliorer la compétitivité des achats. Elle est également un levier majeur pour attirer des entreprises étrangères pour s'implanter ou nouer des partenariats avec des entreprises locales. D'autant qu'elle les rassemble au Mans pendant la semaine où le territoire se présente à son meilleur. Enfin les IBD Le Mans sont un incitateur à

constituer des offres de service à destination de partenaires français et étrangers, facilitant ainsi l'exportation de savoir-faire local.

Certains acteurs locaux ne s'y trompent pas qui ont annoncé leur participation à l'édition 2016. C'est le cas de l'entreprise Class Tractor basée au Mans. Le fabricant allemand de matériel agricole, présent dans le bassin manceau depuis 2003, témoignera de son implantation locale réussie. Un partage d'expérience qui peut susciter d'autres vocations à devenir des industriels manceaux...

Par ailleurs, du point de vue du tourisme et de la communication, l'événement a également un impact du point de vue du tourisme et de la communication et permet dans ces domaines aussi, de promouvoir l'agglomération et le département. Enfin d'un point de vue simplement pragmatique, chaque édition entraîne la réalisation de 50 séjours de 3 à 5 jours au moins des participants aux Rencontres.

### **A propos des International Business Days Le Mans**

Les International Business Days Le Mans sont une convention d'affaires ouverte aux acteurs de l'automobile, de l'aéronautique, du ferroviaire, du médical et de l'industrie en général, réunit chaque année, depuis 2008, près de 80 participants venus de 15 pays et 3 continents. Elle repose sur un concept unique qui associe harmonieusement business, sport mécanique et gastronomie et se déroule pendant la semaine des 24 Heures du Mans, les mercredis et jeudis.

[www.ibdlemans.com](http://www.ibdlemans.com)

**INFORMATIONS PRATIQUES**  
[ibdlemans2016@gmail.com](mailto:ibdlemans2016@gmail.com)

[+33 6 82 56 45 80](tel:+33682564580)